

Zu 1 und 2:

Da die Anmeldung durch die Auszubildenden selbst bei der Fachschule vorgenommen werden muss, in dem Fall zu Februar 2023, bittet die Verwaltung um Zustimmung, das Auswahlverfahren bereits in 2022 anstoßen zu können.

Zu 3:

Gemäß dem Beschluss des Stadtrates vom 15.03.2023, TOP 1.5.3 Nr. 2 b, soll die Stelle eines/einer Auszubildenden („Straßenwärter“) im Stellenplan für den Bauhof im Sinne der bedarfsgerechten Nachfolgeplanung aufgenommen werden.

Zu 4.:

Die Nachbesetzung in Bädern stagniert NRW-weit aufgrund der Energiekrise und teilweisen Schließung von Bädern. Auch die Stadt hat aktuelle Vakanzen und möchte sich durch einen weiteren Ausbildungsplatz im WLS-Bad mittelfristig absichern.